



Nachruf

Viel zu früh ist unser Kollege

Horst Widmer

nach schwerer Krankheit von uns gegangen.

Horst war über 25 Jahre als freiberuflicher Mitarbeiter für die DAA tätig und das Gesicht unseres Standorts Künzelsau.

Wir verlieren mit ihm einen geschätzten Kollegen, einen Fachmann mit unwahrscheinlichem Wissen und Tatendrang, einen Ideengeber und eine Persönlichkeit, die immer das Machbare sah und realisierte.

Horst wird uns als Kollege und Mensch sehr fehlen.

Deine Spur wird bleiben...

**Deine Kollegen der Deutschen
Angestellten-Akademie**